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Protokoll der Mitgliederversammlung 
am 14. November 2024 von 18:30 bis 19:30 Uhr 

Geb. 38/Senatssaal 
 
Teilnehmer  Vorstand: Beckmann, Pylypiw, Dietrich, Brandt, Herter 

sowie 16 Mitglieder  
 
Tagesordnung  1. Begrüßung 
   2.  Anerkennung der Tagesordnung 
   3.  Bericht des Vorstands 2023 mit Aussprache 
   4.  Bericht 2023 der Kassenprüfer mit Aussprache 
   5. Entlastung des Vorstands für das Haushaltsjahr 2023 
   6. Behandlung der bis zum 07.11.2024 schriftlich gestellten Anträge 
   7.  Neuwahl des Kassenprüfers und eines Stellvertreters 
   8. Verschiedenes 
 
Anlagen  Anlage 1: Bericht des Kassenprüfers 2023 
 
1. Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende Heinrich Beckmann begrüßt die anwesenden Mitglieder. 
 
 
2. Anerkennung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird von der Mitgliederversammlung anerkannt.  
 
 
3. Bericht des Vorstands mit Aussprache 
 
Der 1. Vorsitzende Heiner Beckmann berichtet über Vorkommnisse bzgl. unerlaubten Zutritts zur 
Liegenschaft. Auch wenn dabei keine Mitglieder des Sportfördervereins involviert waren, sollten die 
Mitglieder die Besonderheiten der Zutrittsbeschränkung zur Liegenschaft unbedingt beachten.  
Als Nächstes wird auf den Status bzgl. Haftpflichtversicherung des Vereins eingegangen. Da das Ziel 
des Vereins laut Satzung die Förderung des Sports ist, besitzt der Sportförderverein keine Haftpflicht-
versicherung. Es ist lediglich eine Gestattung der Mitbenutzung der Sportanlagen durch die Mitglieder 
– die Ausübung des Sports ist eine private Veranstaltung. Die Absicherung erfolgt dabei durch eine 
private Haftpflicht- bzw. Krankenversicherung des Mitgliedes. Sollte die Schadensabwicklung über 
eine private Haftpflichtversicherung nicht funktionieren, übernimmt ggf. der Sportförderverein die Re-
paratur des Sportgeräts.  
Nach einer kurzen Vorstellung berichtet der Leiter Sportzentrum Tobias Pylypiw über die Ausgaben 
seit Oktober 2023. Dazu gehören 

• Instandsetzungen (turnusgemäß): 
o Tennisplätze inkl. Minijobber zur Unterstützung 
o Fitnessanlage/Fitnesshalle Geb. 160 – krankheitsbedingt teilweise mit Unter-

stützung durch einen externen Techniker 
• Neuinvestitionen 

o Tischtennisplatten: Aufbau in Frühjahr 2025 zwischen Sportzentrum und Kirche 
o Teqball: Aufbau beim Sportplatz 
o Sonnenschirm: Insbesondere gewünscht durch die Durchführenden bei Wett-

kämpfen – inkl. Hülsen an 2 Standorten (Sportplatz und Tennisanlage) 
• Regelmäßige Ausgaben 

o Miete Wassersportgelände Ammersee 
o Liegeplatz am Chiemsee 
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• Sportausrüstung 
o Mäher für die Driving-Range (Golf) – trotz sehr engagierter Instandsetzung 

durch den Beauftragten 
o Golfausstattung (Bälle, Schläger) 
o Tenniszubehör 
o Segelsport 
o HSP – Material 

 Bälle, z.B. für Futsal, Handball etc. 
o Tauchausstattung 
o Bedruckte Shirts, z.B. für die Fitcrew 
o Ausgaben für neue Sportarten: Pickleball und Bogensport 
o Ausstattung Kletterraum (Polster) 

• Investitionen in Personal 
o Betrifft: Cat-Segelkurs, Bergführer im Sommersportprogramm sowie Ski- / Lang-

laufkurse 
o weitere Yogakursleiterin (aufgrund der hohen Nachfrage) 
o Segelausbildung, Bogensportausbildung 

• Sichtbarkeit des Sportfördervereins 
o z.B. Aufkleber, Werbefahnen (Beachflags), Schlüsselanhänger, Handtücher 
o Bilder, Videoclips sowie Imagefilm des SFV (z.B. für die Homepage) 

• weiteres 
o Ausrichtung Treffen der Helfer sowie Kursleiter nach dem Abend des Sports 
o Wettkämpfe (z.B. Schiedsrichter, Pokale) 

 
Weiterhin wird über die Erfolge im Hochschulsport berichtet – dazu gehören: 

• 1. Platz Bayrischer Hochschulpokal Volleyball Mixed (Kategorie Universitäten/Hochschulen bis 
10.000 Studierende) 

• 3. Platz bei der DHM Futsal Frauen 
 
Nachfrage eines Mitglieds bzgl. der Wirksamkeit der Werbemaßnahme. Tobias Pylypiw erläutert, dass 
eine direkte Messung schwierig ist. Durch die höheren Klickzahlen sowie die stärkere persönliche 
Nachfrage ist deren Effekt jedoch deutlich spürbar. Heiner Beckmann führt an, dass die Werbung 
gerade für die Wahrnehmung der Leistung des zivilen Vereins in der militärischen Liegenschaft von 
besonderer Bedeutung ist.  
 
Als Nächstes folgt ein Ausblick von Tobias Pylypiw über geplante Aktionen bzw. Ideen, bei denen der 
Sportförderverein wieder unterstützen könnte, z.B.:  

• Mehr Kooperation mit der Schwesteruni aus Hamburg, z.B. Wettkampftag (ähnlich 
Cambridge/Oxford) - beim Schwimmen hat das so ähnlich schon erfolgreich stattgefunden. 

• Outdoor Fitnessbereich (ugs. Sportalm) erweitern – große Beliebtheit infolge der Kontaktbe-
schränkungen während der Pandemie 

• Padelcourts auf der Tennisanlage: ggf. Aufgabe von 2 Tennisplätzen für 3 Padelcourts 
o Wesentlich Pflegeleichter, Interesse vom Institut für Sportwissenschaften bekundet 

 
Schatzmeisterin Christiane Dietrich berichtet über die Haushaltslage des Vereins. Der Kontostand 
ist geringfügig geringer als das Vorjahr. Als größerer Posten ist nur noch die Abrechnung der Sauna 
ausstehend. Auf Nachfrage wird erläutert, dass eine genaue Aufstellung nach Ausgabenart für die 
nächste Mitgliederversammlung auf Antrag ebenfalls möglich ist.  
Weiterhin wird berichtet, dass im Geschäftszimmer durch die Arbeit der beiden studentischen Hilfs-
kräfte wesentlich mehr Struktur vorhanden ist. Aus der Mitgliedschaft wird explizit die Arbeit des Ge-
schäftszimmers durch die beiden studentischen Hilfskräfte gelobt.  
 
4. Bericht 2023 der Kassenprüfer mit Aussprache  
 
Der Bericht der Kassenprüferin Katharina Opitz liegt zum Zeitpunkt der Mitgliederversammlung noch 
nicht vor. Die Gründe liegen nicht bei der Kassenprüferin, sondern in einem Missverständnis im Vor-
stand. Sollte keine Entlastung durch die Mitgliedschaft möglich sein, wird die Entlastung auf die 
nächste Mitgliederversammlung bzw. auf eine außerordentliche Mitgliederversammlung verschoben.  
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5. Entlastung des Vorstands für das Haushaltsjahr 2023 
 
Aus der Mitgliedschaft erfolgt der Antrag auf Entlastung des Vorstands für das Haushaltsjahr 2023 
ohne Bericht der Kassenprüferin. Dieser wird einstimmig angenommen. Der Bericht 2023 der Kassen-
prüferin wird bei der nächsten Mitgliederversammlung vorgetragen. Der 1. Vorsitzende Heiner 
Beckmann bedankt sich für das Vertrauen der Mitglieder 
 
6. Behandlung der bis zum 07. November 2024 schriftlich gestellten Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
7. Wahl des Kassenprüfers und eines Stellvertreters 
 
Katharina Opitz als Kassenprüferin und Elisabeth Eder als ihre Stellvertreterin werden einstimmig 
gewählt.  
 
8. Verschiedenes 
 
Die Mitgliedschaft bedankt sich für die Arbeit des Vorstandes. Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei den 
Mitgliedern für die Teilnahme an der Mitgliederversammlung.  
 
 
 
 
 
 (Herter, Schriftführer)    (Beckmann, 1. Vorsitzender)                                     




	2024_11_14 Protokoll Mitgliederversammlung.pdf
	1. Begrüßung
	2. Anerkennung der Tagesordnung
	3. Bericht des Vorstands mit Aussprache
	4. Bericht 2023 der Kassenprüfer mit Aussprache
	5. Entlastung des Vorstands für das Haushaltsjahr 2023
	6. Behandlung der bis zum 07. November 2024 schriftlich gestellten Anträge
	7. Wahl des Kassenprüfers und eines Stellvertreters

	Kassenbuchprüfung2023.pdf

